

FESTIVAL INTERNATIONAL DE CARILLON DE PERPIGNAN

Marcel Siebers

> Pays-Bas

15 août > 18h00

Marcel Siebers est diplômé de l'Ecole de carillon d'Amersfoort. Il est carillonneur de la basilique Saint-Martin à Venlo, de l'église Notre-Dame à Huissen et Maître de chapelle à l'église Saint-Willibrord à Mill. Il a donné de nombreux concerts en Amérique du Nord et en Europe. Ses compositions pour carillon lui ont valu plusieurs prix.

La thématique du 22e Festival international de carillon de Perpignan est « La fraternité ». Lors de chaque concert, les carillonneurs interpréteront des pièces en lien avec un continent. Ce soir, Marcel Siebers nous transportera en **Océanie**.

Ave Maria

Jacques Arcadelt (1507-1568)

En ce 15 août, nous fêtons l'Assomption. Cette fête catholique célèbre la mort, la résurrection, l'entrée au ciel et le couronnement de la bienheureuse Vierge Marie. Le concert débutera et se terminera par des Ave Maria, prière qui reproduit les paroles de la salutation angélique adressée à la Vierge au moment de l'Annonciation et qui, en latin, commence par les mots Ave Maria, gratia plena.

Quatre canards blancs

Jos Lerinckx (1920-2000)

Adagio attribué à Tomaso Albinoni

Remo Giazotto (1910-1998)

Les feuilles mortes

Joseph Kosma (1905-1969)

Love me Tender

Elvis Presley (1935-1977)

Wer nur den lieben Gott läßt walten
Celui qui laisse le bon Dieu gouverner
(BWV 197 & 691a)

Johann Sebastian Bach (1685-1750)

Musique d'Océanie

- Ailes Rock at Sunset
- Po Atarau (Nouvelle-Zélande)
- Aloha 'Oe (Hawaï)
- Waltzing Mathilda (Australie)

John R. Knox (1932-2021)

Pièce traditionnelle

Queen Liliuokalani (1838-1917)

John R. Knox (1932-2021)

Mr. Jelly Lord

Jelly Roll Morton, pseudonyme de Ferdinand Joseph Lamothe (1890-1941)

Dead Man Blues

Jelly Roll Morton, pseudonyme de Ferdinand Joseph Lamothe (1890-1941)

Ave Maria

Edward Elgar (1857-1934)

FESTIVAL INTERNATIONAL DE CARILLON DE PERPIGNAN

SOUTENEZ NOTRE ACTION !

Année 2024

En devenant membre bienfaiteur ou adhérent de l'association, vous pouvez nous aider à poursuivre notre action. Depuis 1997, l'association des Amis du carillon de la cathédrale Saint-Jean-Baptiste œuvre à la mise en valeur du carillon historique Amédée Bollée, classé au titre des Monuments Historiques. Nous sommes à la recherche de nouveaux contributeurs ou d'adhérents.

Monsieur Madame Nom : Prénom :

Adresse :

Code postal : Ville :

Portable : Adresse courriel : @

JE SOUHAITE FAIRE UN DON

30 € soit un coût réel de 10 € * 50 € soit un coût réel de 17 € *

100 € soit un coût réel de 34 € * 200 € soit un coût réel de 68 € *

Autre montant..... € * * après déduction fiscale

Suite à votre don, vous recevrez un reçu fiscal.

Chèque à l'ordre de : « Les Amis du carillon de la cathédrale Saint-Jean-Baptiste »
6, rue Bastion Saint-Dominique – 66000 Perpignan

JE SOUHAITE ADHÉRER

Je déclare par la présente souhaiter devenir membre de l'association des Amis du carillon de la cathédrale Saint-Jean-Baptiste. J'ai pris bonne note des droits et devoirs des membres de l'association, et accepte de verser ma cotisation due pour l'année 2024, d'un montant de 10 € ou de 20 € (membre bienfaiteur).

Chèque à l'ordre de : « Les Amis du carillon de la cathédrale Saint-Jean-Baptiste »
6, rue Bastion Saint-Dominique – 66000 Perpignan

Les données personnelles recueillies sont traitées selon des protocoles sécurisés et permettent à l'association de gérer les demandes reçues. En application de la loi Informatique et Libertés du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, de modification et de suppression des données qui vous concernent. Vous pouvez exercer ce droit par courriel : carillon.perpignan@orange.fr